

LA VOZ



DE

Redacción y Administración
SAN JOSE, 3

CREVILLENTE

NO SE DEVUELVEN
los originales

Semanario Organo del Ateneo y defensor de los Intereses locales

Siguiendo vamos...

Desde un principio la Directiva que rige los destinos de nuestra Sociedad a partir del primero del actual, se trazó su pauta, y la va cumpliendo con la sensatez que corresponde su cometido.

Una asonada sin importancia, uno de los naturales barruntos de la juventud, acabó con la antecesora. No son para descritas las peripecias, molestias y percances que todo trajo consigo. Más vale no menearlo.

Al hacernos cargo de todo cuanto nos pertenece, hemos visto una buena voluntad, un vehemente como recomendable deseo de hacer grande y próspera a nuestra simpática y altruista Sociedad: pero... nada más.

Nuestra misión por ende, no ha de estribar con seguir una orientación definida, un programa que dejaran los que hemos sucedido. Aquellos, por sus múltiples ocupaciones todo lo dejaron convertido en promesas y proyectos sin regularidad, nosotros hemos de resolverlos y cumplirlas.

Motivó una serie diaria de juntas directivas, se estudió el fondo del asunto, se trazaron las líneas generales, se formó la obra.

Genuina, sóbria, sencilla y admirable, muy pronto saldrá a relucir valiéndonos de todos los medios a nuestros alcances. Como puntales firmes, de sostén eterno, daremos conferencias educativas, instructivas, morales. El que ocupe tal o cual orador la cátedra, no querrá decir que opinemos como ellos, ni que sus teorías encajen con nuestras doctrinas, pues estando cristalizadas todas las habidas y por haber, tanto nos monta una como otra. Como procedimiento práctico, asequible, propagaremos el santo amor a la Montaña, recabando para ella la repoblación forestal y cuanto faciíte nuestros deseos. Fomentaremos las excursiones en grupo, con sus enseñanzas intuitivas. Nos adaptaremos con regularidad a todas las formas viables de nuestra localidad, para lograr para ella todo lo que ansia el acendrado amor que la profesamos. Abriremos nuestras clases de enseñanza.

He ahí esbozado, querido lector, el programa de nuestra Sociedad. Si difícil es, si arduo y pegajoso puede resultar, nos anima un anhelo vehemente, ferviente, el ansia de lograr y de vencer. Contamos de antemano con el apoyo moral de nuestras autoridades, que ven en nuestra labor lo que es, no lo que pretenden algunos desequilibrados o apasionados que sea. Nos falta de ellas el apoyo material, y creemos lo obtendremos, pues no se puede escatimar cuando la empresa es tan hidalga. Contamos con la simpatía de la población; nos falta un número de socios triple del que tenemos y creemos lo conseguiremos. Nuestra biblioteca circulante, será el aliciente. Y es tan animosa nuestra voluntad, tan grande nuestra ilusión que no dudamos vernos correspondidos en la medida que aspira nuestro corazón.

Nuestro periódico, que todavía se desenvuelve embrionario, muy pronto perfeccionará su formato. Le daremos alas ligeras y fuertes, para que pueda atravesar todo el trayecto de nuestra fantasía y sea el portavoz digno y sensato que por doquier esparza diáfana la gloria de nuestro Crevillente.

Sucintamente y en números sucesivos, iremos trasladando a estas columnas cuanto nos interese. Rogamos, sean colaboradores aquellos que puedan serlo trayéndonos asuntos de trascendencia y de importancia, y pedimos que no haya disgustados si por cualquier circunstancia, siempre fundamentada, dejamos de complacer a aquellos que vinieron con finalidades no muy bien definidas.

Siendo semanario de todo Crevillente, todo Crevillente tiene el deber de apoyarle y el derecho de fiscalizar sus actos.

No hay nada más digno que éllo.

Propague V. La VOZ de CREVILLENTE

¡Hurra, el tennis!

Nos complacemos en anunciar la próxima constitución de una sociedad crevillentina de tennis.

Detrás de la Ermita de la Stma. Trinidad se ha comenzado a construir en la Avenida de la Libertad un terreno de juego vallado con una extensión de 40 por 30 metros. Habrá sus dos casitas, su ducha etc. a todo confort.

Según nuestros informes, integran la agrupación los siguientes señores a quienes felicitamos:

D. Carlos Lledó Lledó; D. Pedro Espinosa Molina; D. Augusto Aznar Alfonso; José María Lledó Mazón; D. Cayetano Polo Polo; D. Antonio Martínez Alfonso; D. Alfonso Martínez Alfonso; D. Pedro Puig Mas; D. Antonio Galván Mas; D. Salvador Espinosa Alfonso; D. Francisco Escolano Puig; D. Luis Padial Polo y D. Manuel Torres Sánchez.

Por no disponerse más que de una pista, se ha acordado no admitir por ahora ingreso de nuevos socios. El ejemplo de este grupo de amantes del deporte tal vez sea imitado por otros, y sean más de una en no lejano plazo las sociedades y campos de lawn-tennis en Crevillente.

Se comunica a S. M. el Rey la constitución del club, cuya presidencia honoraria se le rogará acepte. No faltará al «Crevillente Lawn-Tennis» el real estímulo de D. Alfonso, entusiasta devoto práctico de este juego.

Es de suponer que los elementos directivos del Club invitarán a jugar a lo más selecto de nuestra juventud femenina y que ésta aceptará la invitación en un gesto de decisión que estamos deseando se produzca para aplaudir. Un poco de vacilación ha de haber ante lo desconocido, y a ella nos anticipamos recordando que inglés es el juego e inglés también el clásico «snob» de la mujer británica, su pudorismo riguroso, su extremado recato. Inglesa también la clásica «riedad del gentlemen, su caballerosidad tan bien avenida con la tradicional galantería y corrección del hidalgo hispano que abrazaba el lema «Por Dios y por mi dama».

En la pequeña pista del Crevillente Lawn Tennis, pondrá pues, bebiendo el bálsamo de vida del aire puro, el sello de la belleza y la gracia, la mujer crevillentina.

Poco más de un mes y lo veremos.

“La Voz de Crevillente” se enviará gratis a los Centros culturales que lo soliciten.

LIQUIDACIÓN

de ingresos y gastos de la Fiesta del Ahorro celebrada el 2 de Febrero del año actual

CARGO	Pesetas
Recaudado en la fiesta, beneficio líquido según detalle publicado en el n.º 238 de «Regeneración», y donativos	595'25
Total cargo	595'25
DATA	
Libretas regaladas a niños escuelas	289'00
Imposiciones de regalo a id.	153'00
Sobrante donado a la Conferencia de San Vicente Paul, de ésta	153'25
Total data	595'25

La Junta Pro-Ahorro.

AVISO

Con el fin de que nuestros suscriptores puedan recibir «La Voz de Crevillente» durante su ausencia por causa del veraneo, y con el sólo deseo de servirles, suplicamos tengan a bien los que así lo deseen, nos remitan su nueva dirección a San José, 3, Redacción de «La Voz de Crevillente» o a nuestros corresponsales

“La Voz de Crevillente”

Grande, pero muy grande, es la importancia que tanto en el terreno literario, artístico, comercial y económico puede ejercer el modesto trabajo de los jóvenes que, con gran voluntad y desinterés llevan a cabo con la fundación del «Ateneo Crevillentino y su órgano oficial *La Voz de Crevillente*.

Crevillente es una población laboriosa cuyos hijos desarrollan sus actividades fuera de su patria chica, constituyendo grandes colectividades en todas las regiones de España, y, encontrándose éstas desprovistas de todo lazo de unión con el suelo que les vio nacer, *La Voz de Crevillente* puede y debe ser el medio de unión de todos los crevillentinos disminuidos lejos del hogar.

Decimos que es de gran importancia la influencia de la *La Voz de Crevillente* en los ordenes antedichos, porque en sus columnas estos jóvenes pueden influir en la cultura literaria y artística con sus trabajos en beneficio de sus compatriotas si tienen constancia y voluntad, no desmayando en el trabajo emprendido por arido e ingrato que se les presente.

Si en el terreno literario y artístico puede tener gran influencia, es innegable que en el orden económico y mercantil esta será de gran trascendencia, porque tratándose de un pueblo esencialmente comercial e industrial, todos cuantos trabajos fomentados sobre estos asuntos han de influir en el desarrollo de la riqueza de Crevillente. ¿De qué formas y sobre qué materias...? Trataremos en artículos sucesivos.

CIPRIANO PENALVA.
Madrid - Mayo 27.

La santa

Ya murió la vieja
de cara de santa;
Ya se jué pa siempre
la mujer mas güena de las segovianas.
Con ella se ha díó
el bien de mi alma,
y ha muerto con ella
la paz de mi casa.
Ya está la cocina
triste y apagada.
¡Todo son negruras!
Ya murió la llama,
que subía alegre
lamiendo la tapia,
y haciendo majencias
como si jugara.
Ya está la espetera
vieja y oxidada;
Ya no puedo en ella
mirarme la cara,
como hacía antaño
toas las mañanas.
En el fregadero
todo duerme y calla
ya no habrá disgustos
de cuencos y tazas
por ver a quien dellos
primero fregaba.
Los verdes pucheros;
las cazuelas pardas;
los platos morenos
y las jarras blancas
toos, boca abajo
llorando la guardan...
¡Ya en los cantari los
no rezuma el agua!
Y es que toos nusotros
queamos sin alma
cuando jué pal cielo
la mujer más güena de las segovianas.

Paece que la veo
cuando trabajaba
en el rinconcito
del escaño grande, junto a la ventana.
Paece que la veo
Paece que me aguarde
hilando afanosa...
¡Tan güena! ¡Tan santa!
Con el huso en alto
cerca de la casa
hilaba cantando
alegres tonadas
o viejos romances
llenos de enseñanzas.
Un copo de lirio
el huso portaba...
y era l'rio blanco
su cabeza blanca.
Sus ágiles dedos
con presteza hilaban
y al sacar la fibra
de entre la maraña
paece que su pelo
también se trenzaba
e iban en la rueca
las hebras mezc adas;
de lino las unas;
las otras de plata.
Ya tóo se ha acabado
ya no quea nada
hoy son los linares
tierras de patatas.
El huso y la rueca
los guardé con ansia
junto con sus ropas
al jondo del arca.
¡Que serán reliquias
el día de mañana
cuando andando el tiempo
la iglesia y el Papa
la hagan santa a ella...
que siempre fué santa!
Paece que la veo,
cuando trabajaba
en su rinconcito,
la mujer más güena de las segovianas.

Anselmo C. Carreño

Entretenimientos

Se ha tratado siempre con excesiva crueldad castigar al delincuente. Se ha prejuzgado constantemente los hechos sin escuchar razones ni admitir los remordimientos que, por lo general, acompañan a todo acto mal realizado.

Y eso que hemos oído que debemos perdonar, porque es un imperativo que no podemos olvidar.

En la materia amorosa, es donde más puede prestarse al comentario. Por regla general, la ligazón del hombre con la mujer va acompañada de utilitarismo. Son negocios confesables y admitidos por la vulgaridad y hay que permitirlos y tolerarlos.

No se consiente buscar un amor que encaje en lo que es uno. Los tropiezos y los errores, pesan mucho para ser pasados sin apercibimiento. Las travesuras, una retrasada educación, los resultados normales de una anomalía educativa, dogmática si se quiere, son tamizados con demasiada severidad. Y el hombre, ha de contentarse con las extravagancias e intemperancias, por no demostrar todo el desprecio que le merecen ciertas cosas.

Repugna ver con tanta frecuencia que haya mercados donde a bajo precio se cotiza la conciencia paternal. Es un mercado mucho más deleznable que el de los esclavos, donde los conciertos táticos y bochornosos están al orden del día. La hipocresía mora en los ámbitos de la sociedad más perfecta y esparce sus pútridos efectos por doquier, impregnándonos de maldad y de miseria.

No es nuestra Sociedad un modelo de perfeccionamiento. Son huera las palabras redención, renovación, transformación, etc., que tantas y tantas veces manoseamos. Nos hemos apropiado un vocabulario soez y cínico. La perversidad corroen nuestras entrañas.

Cuando nos acordamos que los sabios han muerto siempre envueltos en la miseria y que las tenebrosidades del hambre fueron las compañeras inseparables del laboratorio, hacemos parangón con estos modernistas y todo nuestro ser se rebela contra el o.

Como la peonza, giramos en torno nuestro para apoderarnos con buenas o malas artes de lo que puede pertenecernos o de lo que no debe correspondernos. Afinamos nuestra astucia y nuestra perspicacia para idear o para inventar motivos que molesten a los demás: lo imprescindible, es medrar y dejar tamañito al contrario. Y hemos hecho un buey de oro al que adoramos y hemos sometido las cosas a su imperio vergonzante. Hablad vosotros de cualquier tutesa; saldrá precipitadamente a relucir el dinero. Mentad a la Justicia, intentad casaros, bautizad a vuestros niños, y decidme si todo no os ha de costar dinero.

Es inverosímil, es increíble, que la relación haya esclavizado de tal manera a las cosas, que distinga a unas de otras, que haya fomentado odios, que haya creado devastación y guerras.

Y no queremos ahondar el asunto. No se trata de captar voluntades, sino, sencillamente, repetir lo que ya se ha escrito. Y no es posible que tomemos en serio la vida, si sabemos que la seriedad estriba en la risa, y que el tránsito a que nos trajo el placer es una eterna amargura.

Si en nuestras manos estuviese establecer el bien, desterraríamos primeramente el mal, porque es ridículo querer edificar donde no hay cimientos. Antes que nada, sería preciso acabar con todos nosotros y repetirse los hechos desde la primera letra del Génesis.

Perdonemos, sí. Abramos los brazos y apretemos en ellos, sin ahogar, a los que delinquieron. Démosles buenos consejos, no hojas de servicios que encierran la muerte social. Seamos justos con el injusto, porque al mal, contestando con bien, es la mejor obra de caridad. Procuremos guiar al descarriado, pensemos en acabar con todo lo malo hasta conseguir que todo pecador se arrepienta, para hacer mejor la consecución de nuestros deseos.

Y todo ello se puede conseguir mediante una preparación metódica de instrucción y de enseñanza, prodigando sin tasa, a manos llenas el cariño en todos los hogares, anulando las lacras y extirpando tanta maldad.

Pero está escrito, y el mundo mientras sea mundo, no podrá variar su rumbo para evitar que cierre su círculo fatal...

Juan Antonio

Si es usted comerciante anuncie en LA VOZ DE CREVILLENTE y colocará sus productos en todas las regiones de España.

“Generación consciente”

El prestigio científico y cultural y el aprecio de que goza esta excelente Revista por parte de toda persona estudiosa, quedarán consolidados una vez más con el hermoso número de mayo, digno por todos conceptos del favor de sus lectores. Tanto su sumario, nutrido de bellas enseñanzas expuestas por las mejores firmas del campo intelectual, como su magnífica presentación hacen de ella la revista predilecta de todos los lectores de buen gusto — precio, 50 céntimos en toda España — pídase a corresponsores y kioscos, o a su Administración: Apartado 158. — Valencia.

Lea y divulgue LA VOZ DE CREVILLENTE

Función benéfica

Como anunciamos en uno de nuestros números anteriores el día 21 del actual se celebró el acto a beneficio de los damnificados en los recientes temporales acaecidos días pasados en el vecino pueblo de Santa Pola.

Nuestro coliseo vióse invadido por la muchedumbre que por tratarse de rasgo tan noble se unía a él para prestar su apoyo material.

Empieza el acto

La notable y laureada Banda de Música «La Primitiva» que tan acertadamente dirige don Manuel Aznar, nos deleitó con la interpretación de las obras, «Capricho andaluz» (Martínez) y «La Verbena de la Paloma» (Bretón) siendo ovacionados los componentes de la misma por el inmenso público que invadía nuestro Teatro.

A continuación se puso en escena, el sainete en valenciano, original de don Paco Barchinó, «Colombáiere de profit» que al interpretarlo magistralmente nuestros aficionados paisanos, con arreglo al argumento cómico de la obra hizo las delicias del público.

Siguiendo el orden anunciado nos hizo su presentación la brillante y laureada Banda de Música «La Filarmónica» bajo la dirección de su digno y joven director D. José Ruiz, ejecutando las obras que anotamos: «Una nit de abaés», (Giner) y «Andante y palonesa» (Canto) esta última fué interpretada con tal acierto en sus armoniosos y melódicos temas que el público con un entusiasmo indescriptible ovacionó estruendosamente a esta Banda que intergrada por jóvenes amantes de este divino arte, se hizo acreedora a los calurosos aplausos que se le tributaron; y a petición del público se interpretó el inspirado pasodoble «De Andalucía a Aragón» del maestro Jaime Texidor, que dejó satisfecho al selecto público.

Y para dar fin a esta función fué representada por varios aficionados de esta la popular zarzuela «La reja de la Dolores» en la que reaparecieron los veteranos entusiastas de este arte señores Más y García, que en compañía de los demás nos hicieron grata y distraída la velada.

Stacato y Ritardando

AUGUSTO MAS

Fábrica de Tapices de Yute, Carpetas y Limpiabarros
Especialidad en satinados de coco

ALFONBRAS PATENTADAS -- TAPIRREPS -- FENIX -- MONGOLIA

Augusto Aznar Alfonso

Medicina general

Horas de consulta: de 11 a 1

CALLE NUEVA, 55

Honorarios, 2 pesetas

Academia Crevillentina

1.ª y 2.ª Enseñanza

Clases preparatorias para carreras especiales. Bachiller, Comercio, Magisterio.

Clases para obreros de 7 a 9 de la noche
Detalles y matrículas en el local del Orfeón

C. Purísima - Crevillente

Banco Aragonés de Seguros y Crédito

Fundado en 1906

DOMICILIO SOCIAL ZARAGOZA

Sección de seguros inscrita en el Registro Oficial del Ministerio de Fomento y autorizada por Realorden de 29 de Julio de 1910

Incendios - Vida - Accidentes del trabajo

Agente en Crevillente:

José Ferrández Alarcón

La nueva Aduaneta

Viuda de Joaquín Valdés

Tejidos nacionales y extranjeros
Altas novedades para caballeros y señoras

CREVILLENTE

Manuel L. Bravo

Sastrería y Pañería
Elche

Si quiere Vd. un buen traje elegancia y economía, visite pues nuestra casa que es la mejor Sastrería.

Manuel Guill

Gran surtido en Pañería

Única y exclusiva casa en bonitos modelos de gorras

Plaza Alfonso XII - CREVILLENTE

Santa Inés

Viuda de Salvador Espinosa

Fabrica de Esteras de todas clases
Especialidad en pleitas

Despacho: Reina Victoria, 14
CREVILLENTE

MAQUINAS DE ESCRIBIR

de todas marcas, se facilitan a la mitad de precio, procedentes de cambios con la insuperable

SMIHT PREMIER 60

Al contado y a plazos hasta de 25 pesetas mensuales

NO SE EXIJEN FIADORES

Visita a JUAN ANTONIO GIMÉNEZ (Agente Comercial Colegiado) - San José, 22 - CREVILLENTE

La Amuebladora

DE

Manuel Hurtado Pernis

ESPECIALIDAD EN MUEBLES DE LUJO

Crevillente

Soriano y Cerdán

Méndez Nuñez, 24--Alicante

Mercería y Novedades

Expléndido surtido en artículos para Primera Comunión.

Manuel Gandía Torres

Gran surtido en alpargatas y calzado de todas clases.

Especialidad en las de cerco.

No comprad sin antes visitar esta casa.

Pablo Iglesias, 4 CREVILLENTE

¡Atención!

Kiosko de periódicos y revistas

Publicaciones de Fisiología, Literatura, Arte, Ciencia y Sociología. Centro de suscripciones a novelas.

Antonio Brotóns

Plaza Alfonso XII Crevillente

La Voz de Crevillente

Semanario Organó del Ateneo

Sr. Don.

SONETO

A Pilar A. S.

...La de risa alegre y hechicera,
 la de ojos negros y serenos,
 la de labios rojos y agarenos,
 la de rostro de Venus placentera.
 Campos en flor te da la primavera,
 oros en sol el cielo te dió bueno,
 y el dulce amor que Dios no puso freno
 en ti su prenda en carias y quimeras
 Goza ya la vida, disfruta en ella,
 que tanta ya el silencio de tu calma:
 rinde en besos las mieles de tu alma.
 Pon en tu amor un ritmo de querellas
 siente querer, puesto que el amor,
 es un placer con mezcla de dolor...

M. Candela Espinosa

II Ciclo de conferencias

Conferencia de don Manuel Caparrós

En el salón grande del Teatro Chaquí el día 18 por la noche tuvo lugar la inauguración del segundo ciclo de conferencias que la Sociedad Cultural Literaria Musaica ha organizado, y en el que presentará un valioso número de conferenciantes. En la apertura de este y en fecha arriba indicada, dió su anunciada conferencia nuestro querido paisano, el culto maestro Nacional de primera enseñanza en Petrel don Manuel Caparrós, el que disertó acerca del tema «La educación religiosa del niño».

El espacioso salón se hallaba repleto de gente, resaltando sobre todo el género femenino que en este acto supo muy bien honrarnos con su presencia.

El secretario de nuestra entidad, señor don Juan Antonio Giménez Soler después de hacer una encomiada referencia de Liter Musaica, presentó con justa elocuencia al señor Caparrós el que al presentarse al público fué saludado con una cariñosa salva de aplausos.

El señor Caparrós primeramente puso de manifiesto al público las relaciones amistosas que le unen a nuestra entidad, las que son dadas al bello ideal que esta persigue, y al verdadero amor que siente por su patria chica.

Continuó el conferenciante aportando datos históricos relacionados todos ellos con la educación religiosa, y después de señalar muy acertadamente la verdadera educación a seguir por la humanidad hizo un llamamiento a las madres para que éstas recogiesen este sistema de educación y lo depositaran en sus hijos, y así despertar en el hombre humano sentimientos para alcanzar la divinidad de la paz social.

En todo momento mostró el conferenciante un sentido amor por el niño. Es mi deseo—terminó diciendo— que estas palabras sencillas llegen a penetrar en vuestro pensamiento y en vuestro corazón.

Una entusiasta y prolongada ovación acogió el final de la interesante y documentada conferencia del señor Caparrós el que fué muy felicitado.

Los verdaderos amantes del ideal como el señor Caparrós son los que engrandecen a nuestra patria y hacen valer como buenos crevillentinos el santo nombre del pueblo que les vió nacer.

Galipienso

¡Crevillentinos! en esas horas del domingo, aburridos de Sol, que no sabéis donde ir, acudid a las conferencias que organice la Liter-Musaica (Ateneo) que siempre recojereis algo útil para vuestra marcha por la vida!

Los crevillentinos en Madrid

Chirigotas

Hallábanse dos amigos despreocupados discutiendo sobre lo difícil de aprender algunos idiomas, y uno de ellos dijo; no veo la dificultad que haya para aprenderlos, yo con solo una vez que oiga a un chino o a un árabe, lo aprendo. Vamos a ver, replicó su tertulio: ¿Tu sabes lo quiere decir *bajamojamedlajaulab jala?* No contestó ¿Y *tenguncanconquique?* Tampoco. Pues bajamojamedlajaulabajala, quiere decir que Mojamed baje la jaula, y tenguncanconquique, quiere decir, que tengo un perro con más inteligencia que vos que presumes de aprender los idiomas repentinamente y no traduces los «macarrónicos»

Dióse por aludido al ver la traducción, tan sencilla, y no queriendo ser menos, hizo la siguiente pregunta a su compañero: ¿Tu sabes lo que significa *baracalajufie?* ¡Hombre, sí: ¡baca! lo frito! Eeo es como tú traduces pero quiere decir *gracias*.

Los dos amigos,

C. P. y J. A.

o o

El guitarrista Francisco Alfonso en Madrid

El pasado domingo, día 22, llegó a Madrid en el expreso de Barcelona el joven paisano nuestro y eminente guitarrista Francisco Alfonso.

A su llegada acudió a la estación del Mediodía, el redactor de «La Voz de Crevillente» en Madrid, Alfonso Alfonso, con el fin de saludarle y conversar acerca de los proyectos a realizar durante su viaje, que como dijimos en números anteriores era puramente artístico.

Muy buenas impresiones se recibieron al escuchar las palabras de tan excelente artista, comentando sus últimos triunfos obtenidos por Cataluña en especial en las poblaciones de Gerona y Mataró que por ser las últimas visitadas están más latentes de su memoria.

Nuestro querido paisano solamente ha estado dos días en Madrid, haciendo gestiones para recabar la celebración de algunos conciertos, saliendo el miércoles para Manzanares, Ciudad Real y parte de Andalucía, en donde dejará oír las melodiosas y vibrantes notas de su guitarra.

Cuando cumpla los compromisos adquiridos en estas poblaciones volverá a la Corte, punto central de su «tournée». Nos hemos enterado que en esta capital tiene contratados unos conciertos en la Unión Radio y en arreglo otros, a celebrar en algunos Teatros o Salones de Arte musical de la Corte.

La numerosa colonia crevillentina residente aquí está impaciente por presenciar el debut de nuestro compatriota el joven y eminente guitarrista Francisco Alfonso.

En la Junta general extraordinaria celebrada el 22 del actual por la Sociedad la «Mutualidad Crevillentina, Cooperativa Benéfica Médico Farmacéutica», el Consejo de Administración, presentó un proyecto que en su discusión hubo divergencia de criterio con un señor asociado; y como el Reglamento indica que no se puede tener voto hasta los seis meses, dicho Consejo propuso que se dejara para la Junta general ordinaria del doce de Junio próximo, a las doce.

Crónica social

A partir del próximo número comenzaremos a publicar un interesante original de nuestro culto colaborador D. C. Manuel de la Morena, que, como todos los que nos ha «frecido» para honrar nuestro querido semanario, y rigurosamente inédito.

Lo ofrecemos en forma de «folletín» para inaugurar esta nueva sección, en la cual publicaremos, sucesivamente, trabajos literarios análogos al presente, con lo cual pretendemos corresponder a la benevolencia de nuestros estimados lectores.

Los crevillentinos en Madrid

Como anunciamos en los primeros números de nuestro semanario, hoy podemos dar a nuestros lectores la sección «Los crevillentinos en Madrid» en la cual se insertará todo lo alusivo a la misma, como trabajos, noticias, crónicas etc.

Verdaderamente es tan grande el número de paisanos que residen en la Corte, que se hacía preciso dedicar un espacio de nuestras columnas a recopilar detalles de su vida fuera del pueblo.

Afortunadamente, hemos conseguido valiosos correspondientes que tendrán continuamente a nuestros lectores, al tanto de los más saliente que les ocurra a los crevillentinos en Madrid.

Arreglo

Nuestra propuesta para que se arreglase el piso de nuestro paseo, ha encontrado feliz acogida. Nuestro alcalde, haciéndose cargo de nuestro justo ruego ha procurado que se le colocara a la plaza de Alfonso XII una buena capa de grava y arena, con lo cual ha quedado bastante «decentita».

De veraneo

Con el fin de pasar el verano en las costas del Cantábrico ha salido de Madrid al puerto de Santander la señorita María Penalva Imaz.

Le deseamos feliz viaje y un verdadero reposo a sus estudios.

Bautizo

El domingo 15 del actual tuvo lugar en la Iglesia Parroquial de Nuestra Señora de Belén el bautizo de una niña de nuestro querido amigo don José Lledó Fernández y de doña Teresa Tomás Panelles, actuaron de padrinos don Isidro Boyer Avellan y de madrina doña Carmen Adsuar Rodríguez. A la neófito se le impuso el nombre de María Teresa del Carmen Isidro.

Nuestra felicitación a tan venturosos padres.

De viaje

El pasado domingo fuimos sorprendidos por nuestro estimado amigo y suscriptor en Alicante don Antonio Tomás Panelles y que con motivo de asistir al bautizo de su sobrina María Teresa del Carmen Isidro, y saludar a sus familiares y amigos, permaneció en ésta breves momentos; después de cumplir su cometido regresaron a Alicante; feliz viaje y suerte sin límites.

Aplazamiento

Por exceso de original dejamos para el próximo número la continuación del trabajo «Amor y Política» de Hipólito Oliver.

Necrología

Víctima de penosa enfermedad falleció el martes último nuestro querido amigo Antonio Candela Ferrández, a los 20 años de edad, cuando la juventud le auguraba risueños horizontes.

El entierro celebrado al día siguiente fué una imponente manifestación de duelo, lo que demuestra las simpatías del finado.

La Sociedad de Alpargateros regaló una artística corona de flores que fué depositada en el coche fúnebre.

Reciba eterno descanso nuestro llorado compañero y su familia nuestra más viva condolencia.

Nuestro concurso

A consecuencia de haber retrasado el envío de original no pudo aparecer en el pasado número nada referente a nuestro Concurso. Hoy publicamos parte de los votos que se hallan en nuestro poder.

Nuestro público deseoso de finalizar el Concurso ha dado origen a vivas y agradables protestas por parte de muchas señoritas, y también por personas que en nuestra Casa son dignas de aprecio. Igualmente hemos recibido algunas cartas en las que se nos ruega aplacemos, siquiera por unos números, la terminación del mentado Concurso.

Todo esto ha dado lugar a que las Comisión encargada acuerde prorrogar el Concurso hasta fines del próximo Junio, basándose en los deseos antedichos y también por creerlo oportuno. Así que continuarán recibiendo, por ahora, votaciones, hasta la fecha que ya indicaremos.

En el escaparate de don Manuel Guill, ha quedado expuesto el objeto correspondiente al primer premio: consiste en un artístico y valioso frasco, de un litro, de Colonia Nilus, regalo de la acreditada perfumería de «J. Fon y C.ª S en C.» de Barcelona, cuyos señores han tenido esta delicada atención, la que agradecemos infinitamente.

El número de los premios serán tres, y los dos restantes se expondrán en distintos establecimientos cuando se hayan designado.

LA COMISION

Algunos votos recibidos

Nombres	Domicilios	Votos obtenidos
Srta. Teresita Giménez Pastor,	S. José 28,	20
< Irene Mas Aznar,	Huertas, 2	19
< Elia Galiano García,	Mayor, 3	12
< María Sanchez,	Avenida Libertad,	11
< Asunción Gilaber Alfonso,	Sierra, 39	5
< María Martínez Semper,	Mayor, 11	6
< María Lledó García,	S. José, 39	5
< Juliá Espinosa,	San Miguel, 1	3
< Carmen Mas Ontenient,	S. Francisco, 1,	1
< Pepita Alfonso Alfonso,	Villa, 24	1
< María Mas Lledó,	Honda, 1	1
< María Lledó Lledó,	Aprevadero, 3	1

CONCURSO DE BELLEZA

¿Cuál es la mujer más guapa de Crevillente?

El Sr. D.

domiciliado en la calle

..... n.º

vota a favor de la Srta.

que habita en

n.º

Firma del interesado,

Tip Sansano—Alicante.